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上半年我国新增人民币贷款9万多亿元
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四城建设亮点扫描
本 报 讯 

7 月 2 日 至 3

日，陕西日报

社 社 长 李 伟

带 领 陕 西 日

报 传 媒 集 团

旗 下 三 秦 都

市报、陕西传

媒网、陕西农

村 报 等 编 辑

记者 20 余人，

来 到 太 白 县

开展“全媒体

行动”走进大

秦 岭 调 研 采

访活动。

在 太 白

县，调研采访

团 先 后 来 到

盛 沃 现 代 农

业园区、秦西

绿 色 蔬 菜 示

范园、海升现

代 莓 类 产 业

园、绿蕾蔬菜

合 作 社 等 点

位，对太白县

现 代 农 业 发

展 情 况 进 行

了全面了解，

并 深 度 采 访

了 高 山 蔬 菜

的 种 植 和 销

售情况，以及

蔬菜产业、莓

类产业、鲁冰

花 产 业 带 动

群 众 脱 贫 致

富 的 经 验 做

法。调研采访

团 走 进 太 白

县 黄 柏 塬 镇

大 箭 沟 自 然

生态区，近距

离 感 受 原 生

态美景，深度

探 访 野 生 动

物保护、秦岭

生 态 环 境 保

护 给 当 地 带

来的变化。

在 采 访

中，编辑记者

深入基层，捕

捉 鲜 活 的 生

动事例，实时

报 道 太 白 县

发 展 特 色 产

业助力脱贫、保护生态环境、壮大

绿色经济等成效。调研采访团通过

“报、网、端、微、视”等全媒体手段，

刊发各类新媒体产品 109 条。

市领导参加调研采访活动。
本报记者 邓亚金
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新华社北京 7 月 4 日电 中国银保监会

副主席周亮 4 日表示，当前金融服务实体经

济质效得到持续提升，上半年我国新增人民

币贷款 9 万多亿元，保险业赔款和给付支出

达到 6200 多亿元。

据周亮介绍，5 月末，我国普惠型小微

企业贷款余额超过 10 万亿元，增速明显高于

各项贷款增速。今年前 5 月五大银行新发放

普惠型小微企业贷款平均利率较去年全年下

降 0.65 个百分点。

支持实体经济的同时，防范化解金融

风险工作取得积极进展。周亮表示，目前

高风险机构风险逐步化解，非法集资大要

案正在有序处置，网络借贷风险压降成效

比较明显，网贷机构数量比 2018 年初下

降 57%。

“当前银行业不良贷款率稳定在 2% 左

右，拨备覆盖率超过 175%，商业银行资本充

足率、保险公司综合偿付能力充足率等主要

监管指标均处于较好水平，抵御风险的‘弹

药’充足。”周亮说。

针对市场关注的包商银行的问题，周亮

表示，包商银行各项业务已恢复正常，市场

上个别中小金融机构的短期流动性困难已得

到化解。中小金融机构是我国金融业重要组

成部分，要进一步深化改革，使中小金融机

构回归本源，下沉服务，明晰市场定位，强化

内部管控，提升金融服务的质效。

打造城市发展新引擎
——我市通过盛会搭台助推经济高质量发展

本报记者 周淑丽

本报讯 日前，随

着植物园渭河大桥的

贯通，由中铁宝桥集

团有限公司参建的联

盟渭河大桥、陆港（阳

平）渭河大桥等四座渭

河大桥，均进入收尾阶

段。一个企业在一个城

市同时参建四座“万吨

级”桥梁，这在建桥史

上并不多见。

中铁宝桥集团有限

公司作为全市装备制造

业的龙头企业，承担了

植物园渭河大桥、联盟

渭河大桥、陆港（阳平）

渭河大桥、蔡家坡渭河

大桥四座钢桥梁的生

产制造任务，钢梁总吨

位达到近 5 万吨。两年

来，针对四座大桥同时

设计、同时制造、同时施

工、同时架设，特别是桥

型各异、工期紧张、任务

繁重等诸多难题，中铁

宝桥成立了大桥工程项

目部，采取厂内制作和

现场拼装结合的生产方

式，桥梁焊缝一次探伤

合格率超过 98%，成品

一次交验合格率达到

99%，施工期间未发生

一起安全事故。

据大桥项目部工作

人员介绍，在植物园渭河

大桥建设中，中铁宝桥承

担了跨越渭河的主跨及

北侧引桥的制作及安装

任务，施工总重量 8000

余吨；在联盟渭河大桥、

陆港（阳平）渭河大桥、蔡

家坡东四路渭河特大桥

建设中，中铁宝桥承担了

3万多吨钢梁钢结构生

产制造任务。

这四座渭河大桥

的建设，对缓解我市交

通压力、方便群众生产

生活将起到积极作用，

对完善城市功能、增强

城市承载力，具有十分

重要的意义。
（高贵林 蒋邢张）
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时下，荷花盛开，市人民公园推出
的首届荷花节吸引了不少市民前来赏
荷。7 月 4 日上午，记者来到人民公园，
看到每个景点都有不少市民在观赏、
拍照，美丽的荷花让大家一饱眼福。

据公园绿化科负责人介绍，荷花

节上共展出 20 多个品种近 600 盆荷花，
其中包括红莲、红艳艳、黄牡丹、俊杰
等品种。值得一提的是，公园还利用枯
树枝、旧木板等废旧物品，打造了“呦
呦鹿鸣”“四大美女”等景点。

        本报记者 黎楠 摄

发
现宝鸡之美

投稿邮箱
fxbjzm@sina.com

什么是“会展经济”？也许很多人

无法准确回答。但大多数市民对我市多

频次举办高规格的各类大型展会并不

陌生，仅今年上半年，就举办过中国（宝

鸡）国际工业品采购展览会（石油装备

跨国采购会）、机器人产业发展大会、中

国钛谷国际钛产业博览会、全国女子水

球冠军赛等全国乃至国际性的大会，一

系列大型会展的举办，不仅给我市带来

了巨大的经济收益，也让宝鸡积聚了世

界目光。

逐渐升温的会展产业，不仅成为

激发经济活力的新引擎，在助力“四城”

建设方面也发挥着重要作用。副省长、

宝鸡市委书记徐启方提出，宝鸡正在大

力建设“一带一路”上的国际化城市，要

突出以会展经济、电子商务和商贸流通

为主的特色产业，深化与国内外专业机

构合作，大力发展会展和体育经济，让

更多外商走进宝鸡，打响宝鸡品牌，全

面构筑对外开放新高地。

市长惠进才提出，要围绕发展“三

个经济”，加快推进宝鸡会展中心、综合

保税区、阳平铁路物流基地、现代临空

经济区建设，谋划各类大型行业专业化

会展活动，不断提升宝鸡对外知名度和

影响力。 

据统计，2018 年以来，仅宝鸡会

展中心就成功举办了智能制造博览会

暨机器人展、中国（宝鸡）国际工业品

采购展览会（石油装备跨国采购会）、中

国· 宝鸡第五届青岛啤酒节等重大展

会、节庆活动 13 场，今年已经举办和即

将举办的各类重大展会有近 10 场。

盛会搭台，经济唱戏。越来越多的

大型展会选择在宝鸡召开，也让这座城

市愈发深刻地感受到来自会展经济的

脉动。

搭建交流合作“新平台”
更多的交流机会，才能创造更多

的合作可能。而大型展会就是一个达成

交流合作的综合平台。围绕展会主题，

来自全国乃至全世界的采购商、供应

商、学者、专家、服务商等，为了一个共

同的目的会聚一堂，寻觅发展商机、携

手共创未来。

今年 4 月召开的 2019 中国钛谷

国际钛产业博览会，其盛况让人印象深

刻。开幕式当天，仅开馆半小时，展馆内

就人潮涌动。不同的肤色、不同的语言，

来自国内外的钛产业专家、客商等近

200 人走进宝鸡，大家就产业发展的热

点问题进行研讨交流，并走进钛企业了

解钛材的研发、生产、交易等情况。短短

4 天的会期，就达成钛产业相关投资、

采购合同协议意向 12 个，总金额 66 亿

元。一些宝鸡钛企业也因为这次大会，

获得了更多的发展机会，在大会期间备

受关注的宝鸡市永盛泰钛业有限公司，

销量就因此增加了三成。一场盛会，极

大地提升了“宝鸡· 中国钛谷”的影响

力和美誉度。     

类似钛博会这样高规格、高水平

的国际大会，在我市举办的频次越来

越高。从“以开放姿态喜迎四方宾客”

的宝鸡发展大会，到“在世界舞台发出

宝鸡强音”的石油装备跨国采购会；从

凝聚全国体育人目光的水球大赛，到

备受关注的全国“村长”论坛；还有苹

果大会、铅锌业大会等，都显现了“会

展经济”的魅力。举办展会期间，我市

还成立专门的机构，协调交通、饮食、

住宿等方面服务，让外地客商在享受

优质会展服务的同时，感受这座城市

的发展潜力，为未来进一步合作奠定

基础。

掀起经济增长“新浪潮”
“亚马孙河流域的一只蝴蝶扇动

翅膀，会掀起密西西比河流域的一场风

暴。”而会展经济就有这样神奇的力量。

每一次大规模、高层次的会展活动所带

来的经济聚集“内生”效应，在带动相关

产业发展、提高城市服务功能、拉动就

业等多个方面，具有强大的引领、辐射、

集散作用。

今年 5 月在我市举行的两项体育

大赛，再次展现了“会展经济”的强大

推动力。在 2019 年全国女子水球冠

军赛赛场上，来自全国 10 个省区市的

160 余名运动员奋力拼搏，展示自己的

竞技水平。在赛场之外，他们享受宝鸡

美食、看宝鸡风光、呼吸这里的清新空

气，对宝鸡留下了深刻、美好的印象。

国家体育总局手曲棒垒球运动管理中

心还专程向市政府发来感谢信，感谢

宝鸡各界的真诚付出。陈仓国际马拉松

赛吸引了全国各地和美国、英国、新加

坡、韩国等 30 多个国家的近万名选手

参加，从住宿、餐饮到赛场服务，宝鸡人

的贴心服务和热情，再次给大家留下了

深刻印象。而这场赛事也极大地推动了

“旅游+ 体育”的融合，宝鸡利用马拉松

赛事庞大的流量及精准的人群定位，进

一步探索产业扶贫新思路，拓展旅游发

展新路径，让此项赛事成为我市又一张

闪亮的新名片。       ( 下转第三版）

本报讯 日前，宝坪高速高家崖

大桥全幅贯通。该桥是我省首座波形

钢腹板预应力混凝土预制箱梁结构

桥梁，同时也是全国首次将波形钢腹

板预制箱梁技术应用于高速公路。

高家崖大桥全长 307 米，上部

结构采用 30 米波形钢腹板预应力混

凝土预制箱梁，梁高 170 厘米，底板

梁宽 150 厘米。该结构预制箱梁的主

要特点为：以 8 毫米厚的钢板取代

18-25 厘米厚的钢筋混凝土腹板，减

轻了上部结构自重，解决了传统混凝

土箱梁腹板开裂等问题。单幅桥面宽

度 15.9 米，横向设 4 片箱梁，全桥设

计 76 片。

宝坪高速项目在施工过程中，经

多位桥梁专家和设计、施工单位现场

研究探讨，优化了预应力钢筋构造、钢

混连接过渡构造、内外模板设计、混凝

土浇筑等方案，为波形钢腹板预制箱

梁的成功生产，提供了方案支撑和技

术指导。该桥的贯通标志着我省高速

公路波形钢腹板预应力混凝土预制箱

梁这一特殊结构桥梁，完成了从设计、

施工生产到架设等关键施工环节的控

制，为国内今后同类型桥梁施工积累

了宝贵的施工管理经验。     （孟民）

本报讯 7 月 1 日至 3 日，世界

经济论坛 2019 新领军者年会（夏

季达沃斯论坛）在大连国际会议中

心开幕，宝鸡岐山人罗悦作为陕西

青年代表参加此次盛会。

罗悦是世界经济论坛全球杰

出青年之一，也是陕西在 2019 新

领军者年会上唯一受到世界经济

论坛官方邀请的青年代表。与会期

间，罗悦与来自全球 100 多个国家

和地区的各行业精英代表展开深

入对话交流，共同探讨年轻人如何

建设美丽陕西、绿色陕西、和谐陕

西，展示陕西青年的活力、开放与

包容。

罗悦说，作为西北地区唯一的

青年女性代表，她在会上与大家探

讨了新时代女青年如何在社会发

展中提高自身价值，以及如何提高

社会认同感。她号召大家在创新创

业中追赶超越，勇于奋进。

据了解，本次年会主题为“领

导力 4.0：全球化新时代的成功之

道”。来自全球的 1800 多人齐聚大

连，为全球化的新时代分享经验、

贡献智慧。
本报记者 周勇军

宝坪高速高家崖大桥全幅贯通

宝鸡青年受邀参加
夏季达沃斯论坛

碧荷照水爱晴柔


